

# 連 峰

令和6年6月21日

## 学校教育目標

- 1 体が丈夫で、進んで働く人
- 2 はきはきと行動し、最後までやり抜く人
- 3 豊かな心で、新しいものを生み出せる人
- 4 心のこもった言葉遣いや行いのできる人
- 5 互いに信じ合い、みんなの役に立つ人

## 試合や発表に臨む真剣な姿に拍手！

校長 瀧澤 義守

6月となり、土曜日・日曜日には3週にわたり西胆振中体連大会が行われました。運動部に所属している生徒にとっては、この大会が大きな目標であり、この大会に向けて練習をしてきました。短い時間ではありましたが、女子バスケットボール部、陸上競技部、卓球部、バドミントン部、女子バレーボール部の本校選手が出場する試合を見ることができました。

3年生にとっては多くの部が最後の大会となることもあり、どの部もどの選手も、練習の成果が発揮された素晴らしいプレーが随所に見られました。試合中の緊張感や真剣な表情、試合後の笑顔や涙など。先頭に立ってチームを引っ張ってってくれた3年生には、個々のプレーにはもちろんのこと、まとめ役としての活躍にも拍手を送りたいと思います。

7月に行われます中体連の胆振大会や全道大会への出場を決めた皆さんには、幌別中学校の代表として、その成果が存分に発揮されますことを期待しています。

また、6月5日（水）には、鶯別中学校で登別市少年の主張胆振地区大会予選が行われ、本校から2名が出場しました。私は会場に応援に行くことはできませんでしたが、引率した教員からの報告では、限られた準備期間の中で取り組んだ成果が、本番の発表に表れていたとのこと。自分の考えを主張すること、この経験は今後の学校生活や人生で必ずプラスになるものと考えます。学校の代表として、しっかりとした考えを発表してくれたこと、こちらにも拍手を送ります。



## 期末テストを終えて

全学年とも8教科の期末テストを6月20日（木）と21日（金）の2日間にわたり実施しました。1年生にとっては初めての定期テストであり、計画どおりに自主学習をしてテストに臨めたという生徒、もう少し早くから計画的に勉強しておけばよかったという生徒がいるようです。また、2年生・3年生は、昨年までの反省を活かしてテスト勉強に取り組めたという生徒、もっと勉強しておけばよかった教科があるという生徒など様々なようです。テストに向けた取組の反省を、次に活かしてほしいです。

また、返却された答案をもとに、間違えた問題を復習することも大切です。この復習が、今後の学力テストに向けた取組や受験勉強につながります。毎回、各教科担任が言っていることではありますが、ぜひ意識してテストの復習をしてほしいと思います。

# 学校生活の様子

## ○避難訓練

6月5日(水)に全校で避難訓練が行われました。家庭科室から出火したという想定で火災における避難訓練が行われました。消防署の方や校長先生からは、情報を確認し、先生の指示に従うことの大切さについてお話がありました。



## ○中体連壮行会

5月31日(金)に中体連壮行会が行われました。どの部活動も誇りを胸にあきらめずにプレーすることを誓っていました。壮行会の最後には、全校生徒で円陣をつくり、気合の



※中体連は実施中です。結果は来月の学校だよ

# 7月の行事予定

- 1日(月) 校内研修・午前授業
- 2日(火) 高校説明会(公立)
- 3日(水) 高校説明会(公立・私立)
- 4日(木) 定例校長会・専門委員会
- 5日(金) 運営委員会
- 6日(土) 中体連胆振大会(卓球)
- 7日(日) 英検2次
- 9日(火) DBA集会  
中央委員会  
スクールカウンセラー来校
- 10日(水) 職員会議 フッ化物洗口
- 11日(木) 小中合同地域協議会 午前授業
- 16日(火) 社会を明るくする運動集会
- 17日(水) ボランティア活動
- 18日(木) 職場体験訪問
- 19日(金) 1年生スマホ安全教室
- 22日(月) 子どもサポーター会議  
非行防止教室 大掃除
- 23日(火) 終業式 表彰集会
- 24日(水) 夏季休業(8月22日まで)

※進路日程は、進路だより等でご確認ください。

※7月の完全下校時間は17:55です。

※7月は熱くなることが予想されます。熱中症に気をつけて、早寝・早起き、適度な休息と必要な栄養摂取を心がけてください。



# 地域からの学びを

7月9日には、全校生徒がいじめについて考えるDBA集会、16日には、社会を明るくするための集会、社明運動集会が行われます。地域や社会について学ぶよい機会です。

1学年はスマホ・ネット安全集会、2学年は職業体験、3学年は高校説明会と、学年の課題や発達段階に合わせた取組も行われます。3年生は自分の進路や人生設計について少しずつ考えることが多くなります。職場体験では地域の方々にお世話になります。よろしく願いいたします。

## 今年度のふれあい農園について

今年度のふれあい農園に関わって、登別市地域学校協働本部より連絡がありました。

『稲の調達が困難になっていることから、令和6年度の米作りを中止いたします』とのこと。お知らせいたします。

